



Regimewechsel?

- Mihailo S. Zekic
- [16.06.2025](#)

Israels unmittelbares Ziel bei seinen Angriffen auf den Iran am Wochenende war die nukleare Infrastruktur des Landes. Aber vielleicht verfolgt Israel ein anderes, noch höheres Ziel: eine Revolution im Iran auszulösen.

- Der Codename für den Angriff, Operation Aufsteigender Löwe, stammt aus dem Buch 4. Mose 23, 24. Einige Analysten vermuten jedoch, dass es sich auch um eine Anspielung auf die Flagge des Irans vor der Revolution handeln könnte, auf der ein Löwe abgebildet war.

Gezielte Angriffe: Neben den Angriffen auf nukleare Einrichtungen hat Israel auch mehrere einflussreiche Personen ermordet, die mit dem Korps der Islamischen Revolutionsgarden (irgc) in Verbindung stehen. Aber bisher hat Israel keine hochrangigen Persönlichkeiten von Artesh, dem konventionellen Militär des Iran, getötet.

Artesh stammt von der iranischen Armee aus der Zeit vor der Revolution ab. Die irgc hingegen wurde 1979 eigens gegründet, um die islamische Identität des neuen Iran zu bewahren. Israel könnte Artesh in Ruhe lassen, weil es hofft, dass es später einen Putsch starten kann.

In seiner Botschaft von letzter Woche, in der er die Operation Aufsteigender Löwe ankündigte, erklärte der israelische Premierminister Benjamin Netanyahu:

An die tapferen Menschen im Iran habe ich eine Botschaft: Unser Kampf ist nicht mit Ihnen. Unser Kampf gilt der brutalen Diktatur, die Sie seit 46 Jahren unterdrückt. Ich glaube, dass der Tag Ihrer Befreiung nahe ist. Wenn das geschieht, wird die große Freundschaft zwischen unseren beiden alten Völkern wieder aufblühen.

Wird es funktionieren? Die Frauenrechtsproteste, die den Iran in den letzten Jahren erschüttert haben, zeigen, dass es eine breite Opposition gegen den Obersten Führer Ayatollah Ali Khamenei gibt. Sein Regime weiß das. Sie hat die letzten Jahre damit verbracht, Proteste wegen scheinbar trivialer Angelegenheiten, wie der Frage, ob Frauen ein Kopftuch tragen müssen, zu unterbinden.

Die iranische Regierung nimmt die Bedrohung ihrer Macht und ihrer islamistischen Identität sehr ernst. Sie wird nicht zulassen, dass Israel versucht, eine Revolution anzuzetteln, ohne dass eine extreme Reaktion erfolgt.

Worauf die Posaune achtet: Erwarten Sie nicht, dass die Versuche, das islamistische Regime des Iran zu stürzen, erfolgreich sein werden. Erwarten Sie, dass der Iran seinen derzeitigen Kurs fortsetzt und zu einem noch gefährlicheren Gegner wird.

Um mehr zu erfahren, fordern Sie ein kostenloses Exemplar von [Der König des Südens](#) an.